

Ruego dirigido al Delegado Presidente de la Junta Municipal del Distrito Cerro Amate que formula el Vocal del Grupo Municipal VOX, Andrés Alberto Ramón Martínez Sánchez, en la sesión ordinaria del Distrito de noviembre de 2.024, en virtud del artículo 33.1 del Reglamento Orgánico de Funcionamiento de las Juntas Municipales de Distrito.

Desde el Grupo Municipal Vox queremos denunciar el estado en que se encuentra los contenedores de basura en concreto en la **calle Tucumán y alrededores**, donde se monta los domingos el Mercadillo conocido como **“Parque Temático”**, los vecinos nos hacen multitud de demandas de cómo se encuentra los contenedores rotos, tapas que no cierran y algunas deficiencia más, por los cual le instamos mediante este **RUEGO**:

Instar desde el Distrito a Lipasam el arreglo de los contenedores de basura en concreto en calle Tucumán y alrededores, como en el Mercadillo conocido como “Parque Temático”. (Ver foto)

En Sevilla a 15 de noviembre de 2024
Andrés Alberto Ramón Martínez Sánchez
Fdo. Grupo Vox Distrito Cerro Amate



Código Seguro De Verificación	f1KG5ahK1rCF4/plUujmow==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Marina Jaramillo Perez	Firmado	22/11/2024 13:13:44	
Observaciones	Diligencia para hacer constar que el documento se firma a los solos efectos de su incorporación en el expediente	Página	1/1	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/f1KG5ahK1rCF4/plUujmow==			



**GRUPO PSOE-A JUNTA MUNICIPAL
DISTRITO CERRO-AMATE**



AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO-AMATE

En la sesión plenaria de Abril de 2021, se aprobó por unanimidad un acuerdo de la Asoc. Cultural y Social Unidos por los Palmetes (UXP) para que desde el Distrito Cerro-Amate se trasladase al Área de Movilidad la necesidad de instalación de una serie de espejos que mejoraran la visibilidad de los vehículos que circulaban en las calles de la Bda. San José de Palmete, proponiendo varias ubicaciones para su estudio, ya que las reducidas dimensiones de sus calles y el aparcamiento de vehículos en sus confluencias impiden la visión correcta y existía riesgo de accidentes.

Pocos meses después, se procedió a la instalación de dichos espejos en algunos de los puntos propuestos, por lo que actualmente existen espejos en C/ Unidad con C/ Afecto, C/ Afecto con C/ Comprensión, C/ Honestidad con C/ Franqueza y C/ Soledad con C/ Sinceridad.

Este Grupo Municipal entiende que se debe retomar este tema, ya que continúa habiendo incidentes en el barrio y temen que en algún momento pueda producirse un accidente serio, algo que ha corroborado la Asoc. antes citada.

Por todo lo expuesto, el Grupo del Partido Socialista Obrero Español formula al Pleno de la Junta Municipal del Distrito Cerro-Amate, el siguiente

RUEGO

Que desde el Distrito Cerro-Amate se traslade al Área de Movilidad la necesidad de instalación de una serie de espejos, en las ubicaciones que así se consideren por los técnicos municipales, que mejoren la visibilidad para la circulación de vehículos en las calles de la Bda. San José de Palmete, que complementen los ya existentes.

En Sevilla, 17 de Noviembre de 2024

Portavoz

Rafael Rubén Manrique Galán

Código Seguro De Verificación	+2t5OHhW53RvJKtRXVwsig==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Marina Jaramillo Perez	Firmado	22/11/2024 13:13:45	
Observaciones	Diligencia para hacer constar que el documento se firma a los solos efectos de su incorporación en el expediente	Página	1/1	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/+2t5OHhW53RvJKtRXVwsig==			



**GRUPO PSOE-A JUNTA MUNICIPAL
DISTRITO CERRO-AMATE**



AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO-AMATE

En la sesión plenaria del pasado mes de Septiembre, celebrada finalmente el 2 de Octubre, este Grupo Municipal presentó una serie de preguntas acerca de la anunciada nueva línea de Tussam, que previsiblemente realizará un recorrido desde los barrios de San José de Palmete y Santa Aurelia-Transportes Urbanos hasta el Hospital Universitario Virgen del Rocío y Heliópolis.

Así, más de un año después del primer anuncio acerca de esta iniciativa, en dicha sesión se ofreció información por parte de la Presidencia del Pleno, informando esencialmente que la empresa municipal estaba en fase de estudio de la misma, informando del coste previsto, así como del itinerario a realizar y que no supondría una merma en el servicio de las demás líneas existentes (5, 24, 25, 52, 39 y A4), las cuales en demasiadas ocasiones ya sufren incidencias recurrentes como averías y retrasos en la frecuencia de paso, que merman la calidad del servicio.

Actualmente, hemos tenido conocimiento de la preocupación de parte del vecindario de la Bda. San Fernando, respecto al recorrido definitivo que dicha línea realizará cuando se ponga en funcionamiento, pues según la enumeración de las paradas que desde la presidencia del Pleno se realizó en respuesta a nuestras preguntas, no se mencionaba a dicha barriada, cuando sus vecinos/as, a través de la A.VV. Cavaleri y otras del entorno, han sido pioneros en demandar desde hace mucho tiempo un servicio similar para acudir por ejemplo a sus centros de salud de referencia. Si no ha habido cambios posteriores, en aquella sesión plenaria se nombraba una parada en C/ Amor, sin que el autobús realizada su recorrido por una vía más próxima a este barrio y zonas colindantes.

Esto nos hace pensar que es muy importante que, antes de que dicha línea vaya a entrar en funcionamiento, se mantengan reuniones con las entidades pertenecientes a los barrios beneficiados en principio por esta nueva línea, donde se informe y se acuerde de forma común qué recorrido efectuará cuando se ponga en marcha. Ya en nuestras preguntas, insistíamos en la necesidad de que la ciudadanía tenga opción de participar en este proceso.

Por todo lo expuesto, el Grupo del Partido Socialista Obrero Español formula al Pleno de la Junta Municipal del Distrito Cerro-Amate, el siguiente

RUEGO

Que desde el Distrito Cerro-Amate y el Área de Movilidad del Ayuntamiento de Sevilla se mantengan reuniones con la representación vecinal de las zonas afectadas por la implantación de una nueva línea rápida de Tussam que conecte las Bdas. Santa Aurelia y San José de Palmete con el Hospital Virgen del Rocío y el barrio de Heliópolis, para que la ciudadanía tenga la opción de participar en el proceso de estudio y diseño de esa línea y se adecue realmente a sus necesidades de transporte y movilidad.

En Sevilla, 17 de Noviembre de 2024

Portavoz
Rafael Rubén Manrique Galán

Código Seguro De Verificación	sqDocQltXH3dUjRHB/U7tA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Marina Jaramillo Perez	Firmado	22/11/2024 13:13:42	
Observaciones	Diligencia para hacer constar que el documento se firma a los solos efectos de su incorporación en el expediente	Página	1/1	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/sqDocQltXH3dUjRHB/U7tA==			